

Zeitungsschlacht



Für dieses Spiel werden zusammengeknüllte Zeitungsseiten oder Bierdeckel benötigt.

Dann wird der Raum mit einem Seil in zwei Spielhälften geteilt. Es werden zwei Teams gebildet, die sich jeweils auf eine Spielseite stellen. Jedes Team bekommt dann die gleiche Anzahl von Zeitungsseiten/Bierdeckeln.

Wenn das Startsignal ertönt, versuchen beide Teams möglichst viele Zeitungsseiten/Bierdeckel in das gegnerische Spielfeld zu werfen.

Es beginnt das Team, welches zuerst alle Zeitungsseiten/Bierdeckel ins gegnerische Feld geworfen hat.

Eine weitere Variante ist, das auf Zeit gespielt wird. Dabei gewinnt das Team, welches nach 3min (oder auch 5min) die wenigsten Zeitungsseiten/Bierdeckel auf ihrer Seite hat.

Viel Spaß beim Auspowern!

Euer Sportverein